

## BAB VI

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian dapat dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. pendidikan karakter di SMA Swasta RK Deli Murni Bandar Baru dapat dikategorikan baik hal ini dari hasil pengolahan data terhadap indikator pendidikan karakter yakni sebagian besar responden berada dalam kategori baik (44,91%), 30,46% dalam kategori sangat baik dan sebagian lagi dalam kategori cukup baik (24,63%).
2. Ada Pengaruh yang signifikan pendidikan karakter (religius, jujur, toleransi, disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri, demokrasi, rasa ingin tahu, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, bersahabat, cinta damai, gemar membaca, cinta lingkungan, peduli sosial, tanggung jawab) terhadap hasil belajar geografi siswa Kelas XI IPS Di SMA Swasta RK Deli Murni Bandar Baru Semester Genap T.P 2015/2016. Hal ini dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 12.22 jika dibandingkan dengan harga  $t_{tabel}$  1.67 yang berarti  $t_{hitung} > t_{tabel}$  diantara signifikan  $0,000 > 0,005$ .

## **B.Saran**

Sesuai dengan kesimpulan yang dikemukakan dapat diberikan beberapa saran antara lain :

1. Pada umumnya pendidikan karakter di SMA Swasta RK Deli Murni Bandar Baru sudah dapat dikategorikan baik. Namun pendidikan karakter dalam semangat kebangsaan cara berpikir, bertindak dan berwawasan yang menempatkan kepentingan bangsa dan negara diatas kepentingan diri sendiri dan kelompok masih dalam kategori cukup. Sesuai dengan keadaan tersebut sudah sewajarnya siswa meningkatkan pendidikan karakter serta guru membimbing siswa dalam meningkatkan karakter siswa.
2. Meningkatkan semangat kebangsaan cara berpikir, bertindak dan berwawasan yang menempatkan kepentingan bangsa dan negara diatas kepentingan diri sendiri dan kelompok masih dalam kategori cukup. Sudah sewajarnya kepala sekolah SMA Swasta RK Deli Murni Bandar Baru meningkatkan pendidikan karakter siswa dengan berbagai peraturan sekolah demi meningkatkan pendidikan karakter karna pendidikan karakter sangat berpengaruh terhadap hasil belajar siswa untuk meningkatkan pendidikan karakter dan hasil belajar pada masa yang akan datang.